

E-DAT **modulREG** 8(8) IP20

BTR NETCOM GmbH
 Im Tal 2
 78176 Blumberg
 Germany
 Tel. +49 7702 533-0
 Fax +49 7702 533-433
www.btr-netcom.com



- Anschlusseinheit mit/für ein Modul zur Montage auf Hutschiene TH35 nach DIN EN60715.
- Die Baubreite von 1TE (> 18 mm) ermöglicht den Einbau von bis zu 12 REGs in Standard-Elektroverteiler.
- Bei Einbau als Gerät der Schutzklasse I erfolgt der Potentialausgleich über eine integrierte Potentialausgleichsfeder direkt über die Hutschiene, welche über entsprechende Kontaktierungsklemmen am Gebäudepotentialausgleich anzuschließen ist.
- Das Modul ist durch eine Abdeckung vor direkter Berührung geschützt. Bei Montage in schutzisolierten Verteilern bleibt die Schutzklasse II somit bestehen. Hierfür muss die Potentialausgleichsfeder entfernt werden.
- Integrierte Staubschutzklappe (auch farbig erhältlich)



E-DAT modul REG 8(8) IP20 eingebaut auf Hutschiene.



Anwendung:
 E-DAT modul REG 8(8) IP20 eingebaut im Maschinenverteiler.

Ausführung	Bestell-Nr.
E-DAT modul REG 8(8) IP20	1309426003-E
E-DAT modul REG 8(8) IP20 ohne Modul	1309426103-E

NEU

E-DAT_{modul}REG 8(8) IP20

BTR NETCOM GmbH
 Im Tal 2
 78176 Blumberg
 Germany
 Tel. +49 7702 533-0
 Fax +49 7702 533-433
www.btr-netcom.com



- Termination unit for one single port module, mounts on TH35 rail per DIN EN60715, available equipped or empty.
- The housing width of less than 18 mm allows to mount up to 12 REG units in a standard electrical cabinet.
- When mounted as protection class I unit an integrated potential balance spring conducts the potential balance directly to the rail, then the rail has to be connected to the potential balance of the building by appropriate contact clamps.
- A cover protects the module against direct touch. Thus protection class II is maintained when mounted to insulated cabinets. In this case remove the potential balance spring.
- Integrated dust protection cover (coloured covers available, too).



E-DAT modul REG 8(8) IP20 mounted on DIN rail



Application:
 E-DAT modul REG 8(8) IP20 installed in a machine distributor

Version	P/N.
E-DAT modul REG 8(8) IP20	1309426003-E
E-DAT modul REG 8(8) IP20 without single port module	1309426103-E

NEW